

sus compañeros, una vez que la primavera haya alcanzado todo su vigor, los inmensos planos nevados de Groculandia, para lo cual se servirán de raquetas (patines de nieve).

Un rico Comerciante danés recoge los fondos necesarios para la expedición, y el Señor Nauzen ha recibido muchas peticiones de jóvenes que desean acompañarle. Todos hombres vigorosos é intrépidos, como es de suponer.

El Sr. Nausen cree que podrá atravesar la Groculandia de esta manera y llegar así al polo Norte que tantos años se busca inutilmente.

¿No hay algun voluntario en esta villa para esa expedición?

Lo que es para ese objeto, casi, casi es difícil. Si fuera para elecciones..... y otras cositas..... para eso..... sí que los hay, los hay pero muy pintados.

* *

Por conducto fidedigno sabemos que la Junta Directiva de la Exposición Universal ha acordado suprimir los pases de los corresponsales de periódicos de provincias no diarios, nos abstenemos de formular ninguna observación sobre este acuerdo pero no podemos por menos que felicitarlos pues así se nos reconoce mas grandes (?) gracias mil Excelentísimo Sr. Rius y Taulé futuró marqués de Olérdola.

* *

Ayer debieron llegar á Barcelona SS. MM. preparándoles un recibimiento extraordinario.

* *

Definitivamente el 20 del corriente se abrirá la Exposición Universal de aquella capital.

* *

Estamos mejor que queremos.

Parece por lo que hemos oído, trátase por varios insignes, de establecer en esta Villa UNA GRAN PLAZA DE TOROS con el fin de que algunos de los muchos aficionados al arte taurino, puedan demostrar al público sus Esto si que es querer lo que no pueden ni habilidades. ben ser. ¡Toreros! ¿Con qué toreros? ¡Vaya un capricho!

El mejor día esos mismos caballeros inventarán algun ferrocarril que vaya por el aire.

* *

La compañía de los ferrocarriles de Tarragona á Barcelona y Francia, ha anunciado ya el servicio especial y extraordinario de viajeros con billetes de ida y vuelta de 2.^a y 3.^a clase á precios reducidos, que tendrá lugar desde las estaciones de sus líneas á la de Barcelona, con motivo del viaje de SS. MM. é inauguración de la Exposición Universal.

Los billetes se expenderán durante los días 16, 17, 18, 19 y 20 del actual siendo válidos para regresar en el mismo día y durante los siguientes hasta el 24 inclusive.

* *

Nuestro queridísimo amigo y compañero de redacción D. Antonio Suñer y Biosca, ha estado algunos días enfermo. Hoy por las noticias que tenemos, hemos sabido se halla ya restablecido del todo, circunstancia que nos alegra infinito.

* *

Han llegado á Barcelona los Sres. Condes de Vilana que por alguna temporada, deberán formar parte de la distinguida sociedad Barcelonesa.

El Sr. Conde de Vilana es el iniciador de la Exposición flotante Española; y mucho nos alegramos haya ido á Barcelona en cuya ciudad, tendremos ocasión de hacer una visita á tan inteligente como digno huésped.

* *

Por conducto fidedigno, sabemos que un día de estos, una Comisión del Ayuntamiento de esta villa y la que presidirá nuestro buen amigo el Alcalde D. Juan Torras Bergés, deberá presentarse ante SS. MM. con motivo de la recepción de todos los ayuntamientos de la provincia.

También parece esa misma Comisión aprovechará aquella oportunidad para demostrar á la Reina Regente el agradecimiento del pueblo de Granollers por cuanto aquella piadosa Señora hizo, para salvar al reo José Solé, que había sido condenado á muerte, no hace mucho y que gracias á S. M. la Reina Regente, Granollers pudo evitarse de presenciar un acto tan terrible como el que iba á tener efecto.

Creemos pues, que esa Comisión está en el deber de hacerlo así en nombre de toda la villa, ya que ésta, siempre estuvo solícita en hacer lo que el Ayuntamiento en su compañía hizo aquel día, día que siempre tendremos todos presente sin que se borre jamás de nuestra memoria, puesto que, todos contribuimos á salvar la vida de un desgraciado.

* *

A las 6 de la tarde de ayer llegaron á la Ciudad Condal, SS. MM. habiendo sido recibidas con gran entusiasmo por parte del laborioso como honrado pueblo catalán.

Los Reverendos curas párrocos de todas las iglesias, el Seminario Conciliar, comisiones de todos los cuerpos é institutos del ejército y demás corporaciones fueron también á la estación del Norte á esperar al joven Rey y á nuestra soberana la Reina Regente.

Por parte del pueblo barcelonés se tributó á SS. MM. la mayor simpatía y cariñoso como entusiasta recibimiento.

Hoy ese mismo pueblo tiene la satisfacción de albergar á nuestros soberanos y Barcelona, hoy más que nunca, ha querido como siempre ser agradecido, á todo cuanto el pueblo catalán les debe.

Hoy 17 tendrá lugar la gran recepción con motivo del cumpleaños de D. Alfonso XIII; recepción digna de presenciar por el aspecto brillantísimo que presentarán todas las comisiones y en particular las de la Marina de guerra, de la que el puerto de Barcelona posee unos 40 ó 45 buques de los más importantes de todas las naciones.

REVISTA DE LA SEMANA.

Barcelona 14 Mayo 1888.

Han cesado como por encanto las noticias de crisis, nadie habla ya en los círculos políticos del movimiento diplomático de las demás naciones, nadie se acuerda de la eminencia de la guerra entre rusos y alemanes.

Boulangier ha caído en desuso y aun cuando vienen los periódicos llenos de telegramas que le conciernen, nadie le hace caso.

Todo en este momento, es el Viaje de SS. MM. las últimas noticias son de la llegada á Zaragoza, y en cuya ciudad se le ha hecho un entusiasta recibimiento como se merece la Augusta Regente.

En esta, me parece, no nos quedaremos en zaga, los preparativos son dignos de la persona á que se dedican.

La Granvia quedará alumbrada en todo su extensión con faroles preciosos y bombitas de gas y gallardetes en el arroyo central se constituye un arco monumental bajo la dirección del inteligente y conocido cenógrafo señor Soler y Rovirosa.

En las Ramblas también se levantan dos arcos mas, uno frente al café Continental junto á la plaza de Cataluña, costeado por los estudiantes y otro frente al Banco Hispano Colonial, que se dice corre á cargo de la casa Lope.

Las calles de Fernando, Jaime I y Princesa, también se alumbrarán en toda su extensión.

Se ha desistido por fin de construir el gran surtidor de la plaza de Cataluña por la falta material de tiempo y hoy ha empezado el desmonte de lo poco que había hecho.

Hayer se afectuaron las carreras de caballos con gran lucidez.

Hubo corrida de toros y todos los espectáculos se vieron atestados de gente.

La exposición de Barcelona se ha convertido en exposición naval, todas las naciones se disputan en ver quien será la que envía mas buques de guerra y mas adelantados y cada día nuevos telegramas anuncian salidas de escuadras para nuestro puerto, casi está lleno y no sé como se andará cuando lleguen los que faltan.

Hay ya, ahora, 9 buques austriacos, 2 noruegos, 2 ó 3 suecos, 4 ingleses, 1 norte americano, 1 alemán, 6 españoles y algun otro, esta tarde creo que han entrado la italiana compuesta de 8 buques.

Suñer.

EN VENTA.

Un magnífico piano, en buen estado y voces verdaderamente armoniosas.

Darán razon en el salon de Mariano.

Establecimiento tipográfico y Librería de la I. C. Plaza Mayor, 23, y calle Ricoma, 45.